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山形県司法書士会 平成２７年度 

第８回常任理事会議事概要 
 
１．日  時  平成２７年７月２２日（水曜）午後１時～午後６時 
１．場  所  司法書士会会議室 
１．組 織 員  会長 奥山雅士   
        副会長 小松 修 早坂智佳子 那須 修 
        常任理事 伊藤健太郎 中野 徹 加藤臣和 佐藤 剛  
        （組織員総数 ８名  出席者 ８名  欠席者 なし） 

 
議  事 

（一般報告） 

（総務部） 

1. 綱紀調査委員会（7/8） 

●伊藤部長より報告された。 

 平成27年10月14日（水）に日司連櫻井副会長を講師に招いて研修会を行う。 

 （場所・時間未定） 

2. 両会及び会館解体業者との打合せ（本日11時） 

●小松副会長より報告された。 

 ・工事業者への当会からの苦情等は総務又は事務局に集約する。 

 ・会員への通知文は総務に一任する。 

 ・委員会等での駐車場利用は、県営駐車場を使用する。駐車料金は会が負担する。 

 

（経理部） 

3. 会館移転ＷＴ（7/9） 

●中野部長より報告された。 

 ・備品については、２社（オビサン、明石屋）のうち安い方にお願いする。（会長・中

野部長に一任） 

 ・看板については、河合工芸ほか２社に見積依頼しているが、ポールの取り換えを考

慮に入れ、基本的に河合工芸に依頼する。 

 ・引っ越しについては、10月2日（金）日通に依頼する。 

4. 両会の共有物確認（7/16） 

●中野部長より報告された。 

 

（企画研修）  

5. 企画研修部会（7/6） 

企画研修委員会 

  ●加藤部長より報告された。 

   ・研修ＤＶＤの整理については部長に一任する。 

広報委員会 

  ●早坂副会長より報告された。 

6. リーガルサポート山形支部研修会（共催）7/11 

●加藤部長より報告された。 
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 参加者41名。 

7. 青司協研修会（共催）7/11 

●加藤部長より報告された。 

 参加者37名。 

 

（社会事業部） 

8. 社会事業部会（7/8） 

①相談センター運営委員会  

②社会事業委員会 

③調停センター運営委員会  

●那須副会長、佐藤剛部長より報告された。 

9. 山形県空き家活用協議会相談員研修会（7/3最上・7/9庄内） 

●那須副会長より報告された。 

・7/3最上…大場隆司会員出席、7/9庄内…加藤史子会員出席 

・7月28日（火）に県の相談業務が開始される。 

・7月21日に市町村へ日司連からチラシが送付された。 

10. 相馬市役所、南相馬市復興事務所相談会（7/17.18） 

●那須副会長より報告された。 

・相馬市…酒田支部担当、相談件数０件 

・南相馬市…置賜支部担当、相談件数１件 

11. 無料相談所（7/16） 

●那須副会長、佐藤部長より報告された。 

 ・相談者は山形会場１５組、寒河江会場３組。 

12. 第27回利息制限法金利引下実現全国会議（7/19） 

●小松副会長より報告された。 

     

（東北ブロック） 

1. 第3回理事会（資料⑪－１、⑪―２） 

●奥山会長より報告された。 

・出席者 奥山会長、小松副会長、伊藤部長 

・今後、ブロックの日程もサイボウズに載せることにする。 

（日司連報告） 

 

（法テラス山形） 

  ●佐藤部長より報告された。 

   ・ブロック地方協議会を今年度も開催する。 

    山形…11月20日（金）遊学館、置賜…10月23日（金） 

 

（苦情報告）  

 

（審議事項） 

（総務部） 

1. 他団体との会館移転の打合せ（8/1）（経理部議案と関連） 

●小松副会長より8月1日に新会館の賃料・使用料について協議を行う旨の提案がなさ
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れ、全員一致で承認された。 

2. 第1回支部長会議の件（8/6） 

●伊藤部長より、8月6日の非司調査委員会後に支部長会を開催する旨の提案がなされ、

全員一致で承認された。 

   

（経理部） 

3. 関連団体への新会館の賃料の件 

●小松副会長より提案がなされ、次の賃料とすることが全員一致で承認された。 

 １階事務スペースキャビネット…1,500円（税別） 

 ２階書庫の棚…1,000円（税別） 

 

4. 新会館の使用料の件 

●小松副会長より提案がなされ、次の事項について全員一致で承認された。 

 ・会議室等の使用については、使用料を徴収する。 

 ・使用料はスペースに応じて三段階に分けた料金設定とする。 

 ・税別で、冷暖房費は別途徴収しない。 

 ・使用時間を設定する。 

5. 山形県司法書士会館管理運営規程（案）制定並びに山形県司調合同会館管理運営規程及

び山形県司調合同会館管理使用規程及び山形県司調合同会館管理運営細則の廃止（案）

承認の件（小松副会長） 

●小松副会長より別紙のとおり提案がなされ、他団体へ賃料・使用料を含めて8月 1日

に提案することを全員一致で承認した。 

 なお、8月10日頃までに他団体から意見を聴取するものとする。 

 

（企画研修部） 

6. 第１回会員研修会の件 

●早坂副会長、加藤部長より提案がなされ、第１回研修会の準備について確認を行った。 

 ・会員への配布物として、組織図、新会館の案内図・平面図・写真を準備する。 

 ・会館移転の説明は中野部長が各部報告時に担当する。 

 ・懇親会場は味山海。 

7. 配属研修の日程及び配属先決定の件 

●早坂副会長より研修スケジュールについて提案がなされ、全員一致で承認された。 
8. 年次研修の当日担当者及び役割決定の件 

●加藤部長より次のとおり提案がなされ、全員一致で承認された。 
 日時 9 月 5 日（土）10 時～15 時 45 分 
 会場 山形…山交ビル ７階ヤマコーホール 
    庄内…三川町 なの花ホール 視聴覚室 
 対象者 ２７名 
 内容 ＤＶＤ研修、グループディスカッション 
 担当者 山形…加藤臣和、本田哲郎、菅井実 

※奥山会長が挨拶を担当 
     庄内…早坂智佳子、市川裕之、大佐賀隆浩 

9. 会報第２１２号発行の件 

●早坂副会長より別紙のとおり提案があり、全員一致で承認された。 
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 10 月 5 日発行予定。 

10. ラジオモンスターの担当者と放送内容決定の件 

●早坂副会長より 9 月・10 月放送分について提案があり、協議された。 
 

（社会事業部） 

11. 相続相談会日程（10／24）決定の件 

●佐藤部長より提案がなされ、次の事項について承認された。 

 ・日時は10月24日（土）とする。 

 ・会場は県内７会場（山形、天童、米沢、長井、鶴岡、酒田、新庄）とする。 

 ・消費生活センターへ共催依頼をする。 

 ・相続教室については社会事業委員会に一任する。 

12. 新庄市情報公開・個人情報保護審査会委員の推薦の件 

●那須副会長より佐藤正弓会員から了承を得られた旨の報告があり、全員一致で承認さ

れた。 

 ・今後、同様の推薦依頼があった場合は、社会事業委員会で担当し、支部長にも連絡

するものとする。 

13. 山形県多重債務者対策協議会開催の件 

●佐藤部長より説明があり、標記会議に出席することについて承認された。 

 ・出席者は社会事業部に一任する。 

14. 陸前高田市への相談員派遣の件 

●那須副会長より説明があり、次の日程の派遣依頼について相談員を派遣することが承

認された。 

 ①平成28年1月9日・10日、②1月30日・31日、③2月27日・28日 

 

（協議事項） 

（総務部） 

  ●伊藤部長より提案があり、今後の検討事項を確認した。 

   ①会員名簿の調製の手配 

   ②業務賠償保険の個別納入の手配 

 

（企画研修部） 

1. 第２回以降の研修会の日程及び内容決定の件 

●加藤部長より提案があり、今後の研修内容を検討した。 

2. 今後の会報の在り方について 

●早坂副会長より提案があり、今後の会報のあり方を協議した。 

3. 平成２７年度市民公開シンポジウムの開催の可否について 

●早坂副会長より提案があり、シンポジウム開催について協議した。 

 

（社会事業部）   

4. 総合相談センター整備の件 

  （１）相談員名簿の調製 

  （２）諸規定の整備 

  （３）その他 

  ●那須副会長、佐藤部長より提案があり、相談センター整備について協議した。 
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5. 女性のための相談会の件 

●佐藤部長より提案があり、標記相談会の開催内容について協議した。 

6. 東日本大震災被災者（県内避難者）に対する支援活動の件 

●佐藤部長より提案があり、支援活動について協議した。 

7. 高校生以外を対象とした法律講座の件  

●佐藤部長より提案があり、以下について協議した。 

 ①小中学生を対象として法律講座を検討 

 ②山形南高等学校からの講演依頼（10月2日） 

  ・対象：1年生 

  ・内容：司法書士の仕事について 

  ・講師：山形南ＯＢの誰かに声かけする 

8. 相続教室（１０／２４相続相談会時併設）の件 

●佐藤部長より提案があり、相続教室の内容を検討した。 

9. 大学との連携の件 

●奥山会長より提案があり、大学との連携について協議した。 

 ・昨年に引き続き寄付講座の依頼があり、8月25日に会長が個人的に講義を担当。 

 ・その他、山形大学から要請があったら、社会事業部で対応する。 

10. 調停センター研修事業の件 

●佐藤部長より提案があり、ＡＤＲ研修会の開催について協議した。 

 ・10月9日（金）に新会館で開催 

11. 調停センター「ハーモニー」広報活動の件 

●佐藤部長より提案があり、広報活動について協議した。 

 

（報告事項） 

（総務部） 

1. 専務理事・常務理事の選任について20150703連発0291号  

2. 日本司法書士会連合会新役員の公示について20150708選管委発055号  

3. 登記識別情報通知書様式の変更日が確定した法務局20150710常発042号  

4. 改正労働安全衛生法に基づくストレスチェック制度について20150710常発043号  

5. 改正相続税法等の周知について20150710常発041号 

6. 個人情報の保護に関する法律の遵守等に係る取組の推進について20150716常発046号 

7. 犯罪利用預金口座等に係る資金による被害回復分配金の支払等に係る事務取扱手続にお

ける連絡受付窓口一覧の更新（第２６回）について20150716事発058号 

 

（経理部） 

8. 6月末収支報告 

 

（企画研修部） 

9. 「月報司法書士」平成 27 年９月号掲載研修会情報に関するご協力について 20150703 専

発037号 

10. 平成27年度日司連年次制研修会運営等のご協力方について20150706中央研発052号 

11. 平成２７年度広報素材について20150717連発0346号 

 

（社会事業部）   
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12. 平成２６年度「司法書士講師派遣の法教育事業」について20150617連発0256号 

13. 空き家対策における司法書士会と市区町村との連携について20150717連発0358号 

 

（その他） 

・行政書士会会長縮修二氏の黄綬褒章を祝う会（9/2） 

  ●奥山会長出席 

 


